

Bordeaux, le 21/07/2021

Bilan de stage Fanny San Geroteo

Bonjour,

Nous avons reçu en stage Fanny du 16 juin au 21 juillet 2021.

Le bilan de cette période de formation en entreprise est très positif : Fanny a beaucoup de connaissances, est autonome, prend de bonnes initiatives et a un juste positionnement face aux bénéficiaires, partenaires et patients.

Nous avons également beaucoup apprécié sa ponctualité, sa rigueur, ses interventions pertinentes et de qualité. Elle a toujours fait preuve de bienveillance et de discrétion (mais sans être timide) auprès des publics accueillis, qualités appréciées dans le domaine de la santé.

Nous lui avons confié différentes tâches au sein de la structure : animation d'ateliers d'éducation à la santé, ateliers cuisine, ateliers d'éducation thérapeutique ... Les documents présentés sont de qualité, avec un visuel adapté. Lors des ateliers, les explications données par Fanny sont claires et correspondent au public ciblé. Les réponses aux questions sont justes et claires.

Nous sommes ravies d'avoir accueillie Fanny pendant ces 5 semaines et nous lui souhaitons une belle continuation dans le secteur de la diététique.

Cordialement,

Maëva BRETON et Aude BERTHE, diététiciennes,

Maison de la Nutrition, Diabète et Cœur

MAISON DE LA NUTRITION
DIABETE ET COEUR
84B Av Thiers 33100 BORDEAUX
05 56 92 34 83
Siret : 441 169 034 00036

